



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6713

17/01/2017

15208

AUTOR/A: LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS)

RESPUESTA:

El gasto ejecutado en 2016 en estaciones de Girona en el ámbito de Red Convencional ascendió a 68,16 miles de euros (IVA incluido) y correspondió a la instalación de balizas previas en las señales de salida de las estaciones del trayecto Manlleu-Puigcerda.

La inversión realizada en el ámbito de construcción de alta velocidad en la Estación de Girona fue de 45,28 miles de euros en el ejercicio 2015 y 0 euros en 2016.

El mantenimiento que se realizaba en los apeaderos/cargaderos gestionados por la Dirección General de Explotación y Construcción de ADIF, básicamente limpieza y pequeño mantenimiento correctivo, dada su escasa cuantía, se imputaban al centro de cabecera de tráfico, por lo que no se dispone de estos importes separados en el caso de estos apeaderos/apartaderos con respecto a los de otros edificios técnicos. Por todo ello, no se puede cuantificar el gasto en mantenimiento por no estar desglosados los importes por dependencias.

Madrid, 16 de junio de 2017